COMUNICACIONES | ALTA VELOCIDAD

ADIF detectó 101 trenes AVE 'impuntuales' en 2018 de la línea a Alicante

Son los retrasos de al menos 15 minutos en la hora de llegada de los servicios, y supone un porcentaje de retardo menor que el del conjunto de la red nacional

MARCELO ORTEGA / ALBACETE

Los viajeros habituales de los trenes de Alta Velocidad en Albacete salen mejor parados que la media en cuanto a la puntualidad de los servicios que comunican la capital con Madrid o Alicante. Apenas un centenar de trenes se consideraron impuntuales durante el pasado año en esta línea con parada albacetense, menos del dos por ciento de todos los que circularon.

El dato es parte del contenido de la Declaración sobre la Red 2019, un documento que hace el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias ADIF y que expone las características de la infraestructura puesta a disposición de las Empresas Ferroviarias. El informe a su vez es objeto de un pormenorizado análisis por parte de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia, que le dedica un informe hecho público hace pocos días, con datos acerca de los retrasos en las diferentes líneas AVE.

El informe dice que ADIF define los trenes impuntuales como aquellos con retrasos sobre la hora programada que exceden el umbral de 15 minutos fijado para los servicios

Alta velocidad. El retraso es más habitual en el conjunto de la red que en la línea AVE que atañe a Albacete, según esa consideración, porque los servicios de larga distancia son impuntuales, de acuerdo con esta definición, en un 2,78% de los casos. El análisis de la Comisión dice que «destacan especialmente aquellos servicios prestados en la línea Madrid-Barcelona-Frontera Francesa, donde los retrasos de los trenes AVE que superan los 15 minutos son el cuatro por ciento. En cuanto a los servicios de media distancia prestados sobre la red de alta velocidad en algunas líneas, tienen una impuntualidad media del 1,17%.

El dato de Albacete, en concreto, es de un porcentaje de trenes impuntuales del 1,79% en la línea AVE

Problemas
en coches,
locomotoras y
motores, entre las
principales causas

Madrid-Alicante. Durante 2018 circularon 5.638 trenes en dicha línea y en los dos sentidos, una media de 15 por día, y 101 fueron los que acumularon ese retraso.

LOS MOTIVOS. El documento de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia explica a continuación qué motivos llevan a generar estos retrasos. Las incidencias en las instalaciones de señalización en el caso de ADIF y los problemas del material rodante en el caso de Renfe Viajeros «son las causas más comunes que explican los retrasos en los trenes circulados».

Los números que recoge el documento dicen que los retrasos son más frecuentes por causas atribuidas a Renfe. Por causas imputadas a ADIF en todo el país se contabilizaron 4.354 minutos de retraso en 2018, mientras que en Renfe aparecen más de 17.000 minutos de retraso. Los problemas en coches, locomotoras y automotores fueron la causa del 77,5% de los retrasos sufridos por causas atribuidas a Renfe. Las instalaciones de señalización generaron el 69% de los minutos de retraso en ADIF.



EMPRESAS | PATRONAL

FEDA empieza a trabajar en un Plan de Igualdad para cuatro años

El diagnóstico inicial en la Confederación de Empresarios dice que la mayoría solicita que se facilite la compatibilización de la vida personal, familiar y laboral

REDACCIÓN / ALBACETE

La Confederación de Empresarios FEDA empieza a trabajar en su Plan de Igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres durante los próximos cuatro años. El presidente de la organización, Artemio Pérez, firmó el documento el pasado 18 de junio, informó ayer FEDA en un comunicado.

Para lanzar el plan, la patronal albacetense realizó un diagnóstico inicial de situación cuyos resultados incluyen que FEDA cuenta con una plantilla con un alto porcentaje de mujeres (73%), o que «el 90% del total de los hombres encuestados y el 85% de las mujeres encuestadas creen que mujeres y hombres tienen las mismas posibilidades de

promoción porque se tienen en cuenta las capacidades profesionales con independencia del sexo». También se recoge en las conclusiones del diagnóstico que «un 90% de los hombres y un 92% de las mujeres consideran que mujeres y hombres tienen las mismas oportunidades de acceso a la empresa», que toda la plantilla de FEDA considera que no se dan ni se han dado casos de acoso, pero también que «en 60% de hombres y un 73% de mujeres afirman que no sabrían a quién dirigirse en caso de sufrir acoso moral, sexual o por razón de

Según esta radiografía de punto de partida para el Plan de Igualdad también se observa que «a la mayoría de mujeres y hombres de la

empresa les gustaría sobre todo que, con la implantación del Plan de Igualdad, se facilite la compatibilización de la vida personal, fa-miliar y laboral y se dé una imagen moderna y competitiva como organización del siglo XXI que es FE-DA». El diagnóstico del Plan de Igualdad «ha permitido conocer el avance que FEDA ya tiene en su compromiso con la igualdad, detalles en los que se quiere mejorar, pero además ha permitido comprobar un clima laborar saludable y positivo», y pone retos sobre la mesa que la organización quiere superar. El Plan supone implementar 43 medidas durante los cuatro años de vigencia, para alcanzar 22 objetivos diseñados en ocho áreas de intervención.

Aviso

IBERDROLA DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA, S.A.U.

Tadajamos para mejorar

Para segair mejarando la calidad de servició, estomos trabajlardo en nuestras lastabalanes. Por este mativo, nos venos obligados a laternario teraparatorente el surainistro eléctrico.

ZONAS AFECTADAS:

Dia 8 de 3.00

De 10:00 a 12:00

ALRACETE

nos del dos por ciento sufrieron

C/ Pederico Garda Lorca, Concepción Arenal, Logrofio, Gonzalez Rubio, Jose Estrafil, y adyacentes.

Dia 10 de 1.Ro

De06-00a 08-00

ALBACETE

C/ Marzo, San Antonio Barguera, Hermanos Quintero, Andorra, Oro, y advacentes:

De 07:00 a 09:30

ALBACETE

C/ Pino, Brebro, Francisco javier de Moya, Felipe II, Laurel, y advacentes.

SI el tratajo finalizara antes de la hora indicada, restapleceremos el sum inistro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.

(Descriptuese rues) a app gratific y reciba en su teléfono fromación sobre trabajos o avertas que puedan afectarie! Más fromación en rues) a página web: